



NOTA EDITORIAL

La Revista "Centro Azúcar" inicia el año 2016 con su volumen número 43, luego de un año de intenso trabajo logrando recientemente la aceptación oficial para ser incluida en la base de datos SciELO Cuba. También se ha trabajado arduamente en la actualización de la revista en otras bases de datos.

Actualmente la revista se publica bajo las condiciones de acceso libre y todos los costos están siendo asumidos por la Universidad Central "*Marta Abreu*" de Las Villas, a la cual brindamos nuestro más sincero agradecimiento.

Durante este año se incluirán además, algunas publicaciones de trabajos presentados en el XIII Congreso Internacional sobre Azúcar y Derivados (DIVERSIFICACIÓN 2015), en la IX Conferencia Internacional Medio Ambiente Siglo XXI (MAS XXI, 2015), así como en el Sexto Simposio Internacional de Química (SIQ 2016) que se desarrollará en el presente año.

El Comité Editorial de la revista exhorta a los científicos relacionados con las áreas temáticas afines a publicar y consultar las referencias que ofrecemos así como a ayudarnos en el proceso de mejora constante de nuestra publicación.

En nombre del Comité Editorial de "Centro Azúcar" les deseamos un año próspero y con una gran producción científica.

Un cordial saludo,

Dra.C. Yailet Albernas Carvajal

Editora

Copyright © 2016. Este es un artículo de acceso abierto, lo que permite su uso ilimitado, distribución y reproducción en cualquier medio, siempre que la obra original sea debidamente citada.

